



Pressemitteilung

Köln, 11. September 2015

Initiative der Handwerkskammer zu Köln und der IHK Köln: Köln wird digitale Hauptstadt Deutschlands

Die Handwerkskammer zu Köln und die Industrie- und Handelskammer zu Köln werden künftig bei der Digitalisierung der Wirtschaftsunternehmen in der Region Köln-Bonn eng zusammenarbeiten. Zu diesem Zweck ist die Handwerkskammer heute der Initiative „Digital Cologne“ der IHK Köln beigetreten. Die Handwerkskammer zu Köln engagiert sich bereits seit langem für eine fortschreitende Digitalisierung in ihren 33.000 Mitgliedsunternehmen. Vor kurzem hat sie dazu auch das Positionspapier Handwerkswirtschaft 4.0 vorgelegt und unter der Beteiligung von Wirtschafts- und Handwerksminister Duin die erste digitale Woche des Handwerks in Nordrhein-Westfalen durchgeführt.

Dr. Ortwin Weltrich, Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer zu Köln, erklärt hierzu: „Viele unserer mittelständisch geprägten Handwerksunternehmen sind bereits bei der Digitalisierung ihrer Produktionsprozesse und ihrer Vertriebskanäle weit vorangeschritten, ebenso viele unserer Unternehmen im Mittelstand verkennen aber die Bedeutung und die Chancen der Digitalisierung. Hier setzen wir mit unserer Initiative an und wollen erreichen, dass hiermit die Wettbewerbsfähigkeit der Handwerksunternehmen in der Region Köln-Bonn steigt. Nur wenn wir die Breite der Unternehmen im Mittelstand mitnehmen, können wir auch zum digitalen Zentrum Deutschlands werden.“

Ulf Reichardt, Hauptgeschäftsführer der IHK Köln, begrüßt, dass mit der Handwerkskammer ein starker Partner für die mittelständische Wirtschaft die Initiative Digital Cologne unterstützt: „Wir wollen gemeinsam Köln zur digitalen Hauptstadt Deutschlands machen. Dafür brauchen wir gleichermaßen Startups in der Digitalwirtschaft wie auch die Digitalisierung von Industrie, Handel und Handwerk. Gemeinsam werden wir hier noch schlagkräftiger werden.“

Übereinstimmend stellen beide Kammern fest, dass zwar die Großstädte Köln und Bonn eine gute Breitbandversorgung aufweisen, aber in ländlichen Regionen dringend eine bessere Breitbandversorgung notwendig ist. Auch zu diesem Zweck werden die Kammern zusammenarbeiten und gegenüber Land und Kommunen initiativ werden.

Handwerkskammer zu Köln
Pressestelle
Heumarkt 12
50667 Köln

Telefon: 0221/2022-387
Fax: 0221/2022-383

E-Mail: schroeder@hwk-koeln.de
Internet: www.hwk-koeln.de